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１.
市のまち・ひと・しごと創生総合戦略実現に向けて、平成３０年度決
算の課題は何か。

２.
新保育所保育指針実行と子どもを支える体制は万全か。

大町総合病院の産科を今後維持するための方針は。

１.
市民生活と地域経済に及ぼす影響へどのように対応するか。

２.
市民の負担軽減は図れるか。

３.
デマンドバス体制をどのように導入するのか。

１.
「あいちトリエンナーレ２０１９」の教訓を芸術祭にいかせるか。

２.
乳幼児突然死症候群（ＳＩＤＳ）への対応は。

１.
特に一向に減少しない有害鳥獣被害の現状をどのように認識している
か。

これまでの基本方針と対策に問題点はないか。

駆除の効果を上げるための対策と駆除方法をどう考えるか。

１.
「無償化」による保護者負担（食材費等）は、具体的にどうなるか。
低所得者への負担増にならないか。

財政面での市の負担・運用はどうなるか。

認可外保育施設は、指導監督基準を満たさなくても、５年間は無償化
の対象となるが、子どもの命は守れるか。

１.
水の生まれるまち、大町市は何をすべきか。

２.
移住者が空き教員住宅を利用することはできないか。

３.
初回の反省を踏まえた改善策は進んでいるか。

１.
地域農業に関する相談指導業務を担っているが、現状と課題は何か。

２.
市独自の地域特性を生かした振興策として、どのような事業を行って
いるのか。

３.
常盤地区大規模スーパー撤退による、買い物弱者への対策は。
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１
１４番

二　條　孝　夫
[一問一答]

平成３０年度決算と「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について
(1)

交通網対策について
(1)

国民健康保険について
(1)

２
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

消費税増税による影響について
(1)

出産・子育て・幼児教育支援体制について
(1)

(2)

４
１５番

髙　橋　　　正
[一問一答]

有害鳥獣駆除対策について
(1)

(2)

(3)

子育て世代の安心と保育環境の充実、保育士の負担軽減について
(1)

３
５番

降　旗　達　也
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭について
(1)

来年度開催の北アルプス国際芸術祭２０２０について
(1)

定住促進施策について
(1)

６
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

海洋プラスチックごみ問題について
(1)

５
１６番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

１０月から始まる幼児教育・保育の「無償化」について
(1)

(2)

(3)

市民バス「ふれあい号」の運行について
(1)

農林水産業の振興について
(1)７

８番
一本木　秀　章

[一問一答]

大町市２１農業推進支援センターについて
(1)
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質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
安心して住み続けられるまちづくりにあたって、課題は何か。

１.
現在の制度活用の取り組みと予定は。

制度活用のビジョンを市民と作ってはどうか。

林政アドバイザーの活用の考えは。

姉妹都市との連携は。

２.
常勤医師の負担軽減のための取り組みは。

新規産科医師募集の状況はどうか。

助産型施設の設置の可能性は。

１.
国の第２期「総合戦略」が１２月に策定されるが、どう捉え、どのよ
うに取り組むか。

２.
経営理念と将来のビジョンは何か。

１.
耕作放棄地の現状と課題は何か。

農地法３条改正による、経営農地の下限面積引き下げ以後の農地の権
利移転の推移は。

２.
空き家減少のための対策は。

空き家バンクの登録への課題は。

空き地の利活用について支援策はあるか。

１.
鳥獣被害への取り組みの現状は。

２.
臨時的任用職員の雇用形態の見直しは。

１.
現在までの取り組みと進捗状況は。

市内の土地利用は、現状のままでよいのか。

公共施設の現状と将来の見通しは。

１.
高瀬川の災害防止対策はできているか。

２.
団員の確保対策は。

３.
規制条例の制定はできないか。

８
１０番

大　和　幸　久
[一問一答]

まちづくりの方針について
(1)

大町総合病院について
(1)

１０
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

第２期「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について
(1)

(4)

大町総合病院の産婦人科について
(1)

(2)

(3)

９
１番

中　村　直　人
[一問一答]

森林経営管理制度について
(1)

(2)

(3)

職員の任用について
(1)

１２
２番

山　本　みゆき
[一問一答]

鳥獣被害について
(1)

空き家・空き地について
(1)

(2)

(3)

１１
４番

傳　刀　　健 
[一問一答]

耕作放棄地の現状と農地の権利移転について
(1)

(2)

太陽光発電について
(1)

消防団について
(1)

１４
１１番

宮　田　一　男
[一問一答]

防災対策について
(1)

１３
３番

大　竹　真千子
[一問一答]

コンパクトシティに向けた取り組みについて
(1)

(2)

(3)

2


